



Wanderung zur alten Sägerei Gimmelwald Hike to the old sawmill Gimmelwald

Eine 45-minütige Wanderung führt Sie zur historischen Sägerei im Sefinental. Dort wird Ihnen Werner Feuz die über 150-jährige Geschichte der Sägerei erzählen welche auch heute immer noch in Betrieb ist–wenn auch nur noch ab und zu. Anschliessend führt die Wanderung dem Schiltbach entlang auf einem schmalen und steilen Weg bei einem Wasserfall vorbei zurück nach Mürren.

A 45-minute hike takes you to the historic sawmill in the Sefinental. Werner Feuz will tell you about the 150 year history of the sawmill, which is still in operation today–even if only now and then. The hike then follows the Schiltbach stream along a narrow and steep path, past a waterfall back to Mürren.

Datum: 13. September 2018 um 9.00 Uhr
Date: 13th September 2018, 9.00 a.m.

Kosten: Mit der Gästekarte und Goldencard kostenlos, ohne Gästekarte CHF 15.00
Costs: With Guestcard and Goldencard free of charge, without Guestcard CHF 15.00

Anmeldung: Bis am Vortag, 12.00 Uhr bei der Tourist Information Mürren
Registration: Until the day before, noon at the Tourist Information Mürren

Treffpunkt: Schilthornbahn Station Gimmelwald
Meeting point: Cable car station Gimmelwald

Information:
Mürren Tourismus, 3825 Mürren, Telefon +41 33 856 86 86, info@muerren.swiss, www.muerren.swiss